

教育目標 やさしく かしこく たくましく



下長山

雫石町立下長山小学校

平成29年6月29日

第3号 文責：目時

ありがとう！下長山小学校最後の運動会

天候が心配されましたが5月28日（日）下長山小学校としての最後の運動会と下小学区民運動会が行われました。早朝からPTAの皆さんに協力いただいて準備を行い、校庭にはたくさんの応援の方々。運動会のスタートは高学年による勇壮な豊年太鼓。そして1年生による開会の言葉で始まり、応援合戦、個人競技や団体競技、踊り、ダンス、チャンスレースでは保護者や地域の皆さんの参加もありました。下小健児のがんばりで低学年の玉入れ競技は同点の延長戦になるなど接戦が繰り広げられ、感動の中、長い歴史を持つ下長山小運動会を終えることが出来ました。午後の学区民運動会も各地区による熱戦が続き、楽しい思い出を小学生と一緒に記憶することができました。地域やPTAの皆様、校庭整備や準備など、これまで下長山小運動会を応援いただき本当にありがとうございました。



感動の中、長い歴史を持つ下長山小運動会を終えることが出来ました。



西山三校交流学习：盛岡市動物公園へ

6日12日、三校合流学習として1.2年生が盛岡市動物公園に行って動物の見学や小動物とのふれあい体験学習をしてきました。



午前中は柵の中の大きな動物を中心に観察し、その後ウサギを抱いたりおっかなびっくり山羊にえさをあげたりしていました。昼食後は交流ゲームや自由遊びでたくさんの友達と楽しむことができ、思い出いっぱい校外学習になりました。

いよいよプールの季節がやってくる

夏本番を迎え、水泳学習の準備としてプール清掃を6月初旬に行いました。一回目の清掃計画の日は雨のためPTAの皆さんと教職員で行い、二回目の清掃を全校児童でプール内外を隅々まできれいにしました。学校では27日にプール開きをしましたが、気温水温がもう少し上がるといいのですが…。暑い夏がやってきて水泳の学習で、それぞれの目標に向かってたくさん練習できることでしょう。お家の皆さん、今年も水泳道具の準備をよろしくお願ひします。



花壇の花や人権の花

6月13日、人権擁護委員さんが「人権の花」を持って来校し、1年生と一緒に花の苗をプランターに植えました。人権の大切さを学びながら、きれいに植えられた花は玄関前の階段に並べられて毎朝、子ども達を迎えてくれます。学校花壇の花も植えられ、季節の花でいっぱいの学校になりました。



7月の行事予定

- 4日（火）全校朝会、3年・5年国語科授業研究会
- 5日（水）クラブ活動、6年生小小連携交流会(七ツ森小)
- 6日（木）4年生貧血・生活習慣病検査
- 10日（月）2年生生活科探検
- 13日（木）期末午前授業
- 18日（火）音楽授業研究会
- 19日（水）クラブ活動
- 24日（月）期末個別面談
- 25日（火）第1学期終業式
- 26日（火）夏季休業～8月20日（日）まで
- 8月21日（月）始業式